

Tischtennisfreunde Ötisheim-Erlenbach

Böse Überraschung für die Herren III!

Für die Herren III gab es eine nicht erwartende Niederlage mit 7:9 gegen TSV Aurich I. Das hätte es sein können, Sieg und 7:1 Punkte und man wäre der Konkurrenz etwas enteilt gewesen, stattdessen eine peinliche Pleite gegen den Tabellenvorletzten und 5:3 Zähler! Uli Baumann sprang für den erkrankten Wolf ein und sollte eigentlich der Garant des Erfolges werden. Es begann ja auch "berauschend", 5:1 Führung durch die beiden Doppelerfolge durch Rudi Schneider/Uli Baumann und Fritz Theuer/Philipp Heugel bei einer Niederlage von Bernd Görög/Dieter Grulich und den Siegen aus dem oberen Paarkreuz durch Theuer und Görög, wobei endlich die Negativserie von Theuer beendet wurde. Rudi Schneider sicherte sich sein Match in der Mitte gegen den unbequemen Moser. Das 1:3 von Heugel gegen Jäckel nahm man noch gelassen, jedoch als Grulich gegen die junge Dame der Auricher Stefani Heidt verlor und Baumann in fünf Sätzen Rapp unterlag, schrillten die

Alarmglocken! Obendrein unterlag Görög in seinem zweiten Einzel Schramm 1:3 und es hieß 5:5. Ein Glück, dass Theuer Eckert mit 3:2 bezwang, denn in Serie verloren Schneider, Heugel und Grulich ihre Matches. Beim Stande von 6:8 ließ Baumann Heidt beim 3:0 keine Chance und nun musste das Abschlußdoppel über Remis und Pleite bringen. Den ersten Satz holten sich Baumann/Schneider mit 11:2 in Folge jedoch konnten sie sich nicht mehr durchsetzen und vergaben die Begegnung mit 1:3 und die

Niederlage von 7:9 stand fest.

Die Mädchen in der Kreisliga mussten ebenfalls gegen TSV Aurich ran und erzielten in Aurich ein 5:5. Damit weisen die TTF Mädchen ein Punktverhältnis von 3:3 auf, welches gleichzeitig den dritten Platz in der Tabelle ausmacht. Das Match begann mit dem Verlust beider Doppel denkbar schlecht für die TTflerinnen. Das erste Einzel ging auch noch weg, doch danach liefs pahsenweise ganz gut. Clara de Negro, Nina Reichenbach und Franziska Bross egalisierten durch Siege zum 3:3. Wiederum geriet das Quartett in Rückstand, aber diesmal machte Marie del Negro den Gleichstand zum 4:4. Bross gelang durch ihren zweiten Einzelerfolg sogar dass 5:4, die Auricher holten sich aber das wichtige letzte Match und das gerechte Remis war perfekt.

Die Damen verlieren in Oberderdingen mit 5:8

Auch nach dem vierten Vorrundenspieltag krebsen die TTflerinnen am Tabellenende der Bezirksklasse herum. In Oberderdingen lag das Team ziemlich schnell mit 0:4 im Rückstand und doch gaben sie sich nicht auf. Man verkürzte durch Siege von Sonja Zimmermann über Claudia Gäckle und Sieg von Ulrike Knöller del Negro über Carmen Cosel auf 2:4. Susanne Mezger musste mit 3:0 über Stäble und Knöller del Negro mit 3:1 gegen Gäckle hielten die TTF Damen im Spiel. Leider gelang es nicht zum 5:5 egalisieren und erst Susanne Mezgers Sieg über Gäckle bedeutete den Anschluss zum 5:6. die beiden folgenden Matches aber gingen an die einheimischen und damit blieben die Pluszähler in Oberderdingen.